

# la NEWS

LETTER D'INFORMATION MUNICIPALE  
DE LA VILLE DE **GUILHERAND-GRANGES**

AVRIL 2023 • N°1

## EDITO



Je vous invite à découvrir la nouvelle lettre d'information communale : la NEWS. Vous aurez le plaisir de la retrouver plusieurs fois dans l'année. Elle vient compléter le magazine municipal, dont le nombre de numéros par an a été réduit, notamment en raison de l'augmentation des coûts d'impression.

Continuer à toujours mieux vous informer, c'est la volonté de notre équipe municipale. Ainsi, à travers ce support, vous pourrez prendre connaissance des dernières actualités de notre commune mais aussi des rendez-vous à venir.

Distribué dans toutes les boîtes aux lettres de la ville, ce document peut aussi être adressé par mail à toutes les personnes qui en font la demande via le site Internet de la ville ou par mail, communication@guilherand-granges.fr

Bonne lecture !

Sylvie Gaucher  
Maire de Guilherand-Granges  
Vice-Présidente du Conseil  
Départemental de l'Ardèche

## CADRE DE VIE

### RÉAMÉNAGEMENT DE LA **PLACE SAINTE-EULALIE**

D'importants travaux ont débuté pour quelques mois dans le cœur historique de notre commune. Le projet d'aménagement, présenté aux riverains fin février, vise à mettre en valeur l'un des éléments patrimoniaux forts de Guilherand-Granges, l'église Sainte-Eulalie.



En effet, la zone de stationnement qui est actuellement située devant le bâtiment, va être entièrement transformée en parvis piéton. Nouveau revêtement plus drainant, installation de mobilier, réfection des marches de l'église rythmeront les réalisations. À noter que les platanes existants seront tous conservés.

En parallèle et afin de maintenir l'offre de stationnement sur ce secteur, une nouvelle zone dédiée sera aménagée un peu plus au sud, suite à la démolition d'une maison jouxtant l'ancienne aire. Plus de « vert », c'est aussi l'un des points forts de cette réalisation qui prévoit 400 m<sup>2</sup> de surface bétonnée revalorisée en espaces végétalisés. Les abords de l'aire de jeux verront de nouvelles plantations d'arbres et de carrés potagers. Enfin, la sécurité des écoliers sera renforcée avec la création d'un dépose-minute devant l'entrée de l'école Sainte-Eulalie.

Enfin, une réflexion est menée avec les habitants sur le lieu où sera installé un point propreté, remplaçant ainsi la collecte en porte à porte. Ce point d'apport volontaire permettra de désencombrer les ruelles du Village des bacs de collecte et supprimer les nuisances liées au passage des camions qui en ont la charge.



# RETOUR EN IMAGES

## CARNAVAL

Musique et confettis, l'ambiance était festive, le 4 mars dernier, à l'occasion du Carnaval proposé par le Comité Municipal des Fêtes. Le défilé au centre-ville emmené par la Batucada Babagunça et plusieurs mascottes a réuni de nombreuses familles jusqu'au lieu du jugement de Carmentran, qui a fini brûlé dans un grand feu de joie.



## SPECTACLE **MESDAMES RÊVENT**

À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, notre commune avait convié sur la scène de l'Agora le groupe romanais Évasion. Entre chants et tubes populaires tous interprétés a cappella, ces 5 femmes ont offert aux spectateurs présents un voyage musical, fort de maturité, de féminité et de révoltes assumées.



## MARCHE BLEUE NUIT

Mars est le mois dédié à la sensibilisation au dépistage du cancer colorectal. Pour porter haut et fort ce message, la Ligue contre le cancer de l'Ardèche a organisé sur notre commune une marche bleue nuit, le vendredi 24 mars. Depuis le Stade Mistral, une cinquantaine de marcheurs a pris le départ du parcours de 5 km, créant ainsi une belle chaîne de solidarité le long du Rhône.



## NETTOYAGE DES **BERGES DU RHÔNE**

Plus de 200 personnes ont répondu présentes à ce rendez-vous écocitoyen, organisé deux fois par an au printemps et à l'automne. Amoureux de nos berges du Rhône, ces volontaires de tout âge ont traqué, équipés de seaux et de gants, les déchets laissés par des promeneurs ou ramenés par le Rhône. Des ateliers de plantations à emporter et de compostage animés par les services municipaux ont aussi rythmé cette matinée, qui s'est clôturée par un moment convivial.



## OPÉRATION 100 000 **TULIPES CONTRE LE CANCER**

Le champ qui accueille cette action portée par le Lions Club Saint-Péray / Guilherand-Granges a ouvert ses portes aux cueilleurs, fin mars. L'occasion pour petits et grands de venir en parcourir les allées et réaliser de jolis bouquets au profit de la Ligue contre le cancer de l'Ardèche et de la Croix-Rouge Française.



## CONCERT DE LA **MUSIQUE DE L'ARTILLERIE**

5 ans après leur première venue sur notre commune, les 50 musiciens de cet ensemble de l'Armée de Terre ont une nouvelle fois offert au public un moment musical exceptionnel. Le programme était varié avec des musiques de films mais aussi de grands classiques, le tout entrecoupé par des explications afin de faire de cette soirée une véritable temps d'échanges et de partage.



## ENVIRONNEMENT

### OPÉRATION

#### « ICI COMMENCE LE RHÔNE »

Particulièrement attachée à la qualité de son cadre de vie, notamment offert par le Rhône, notre ville mène depuis longtemps une politique active afin de sensibiliser toute la population à la connaissance et à la protection de ce milieu naturel exceptionnel, en partenariat avec CNR (Compagnie Nationale du Rhône).

Cette dynamique, initiée par la mise en place depuis 2008 de deux éditions par an du Nettoyage citoyen des berges du Rhône, a pris tout récemment une nouvelle dimension avec le lancement de l'action « Ici commence le Rhône ». Sur le terrain, elle se traduit très concrètement par le marquage de cette mention aux abords des grilles d'eaux pluviales. Cette dernière se met progressivement à l'œuvre grâce à l'intervention des services municipaux, à partir d'un gabarit confectionné en interne et l'utilisation d'une peinture biodégradable.

L'objectif est de sensibiliser aux bons comportements devant une grille d'eaux pluviales et ainsi lutter contre le déversement de produits polluants (solvants, pesticides, peintures, graisses...) et le jet de déchets nuisibles tels que les mégots ou encore les déjections canines. Aujourd'hui, la quasi-totalité des eaux pluviales arrive dans le Rhône, sans épuration. Chaque geste citoyen permet donc de protéger cette ressource naturelle si précieuse. Cette action s'associe pleinement au message « Ici commence la mer » portée par plusieurs territoires. Elle permet ainsi la prise de conscience bien en amont des côtes, en lien avec l'environnement que les habitants côtoient au quotidien.

## QUALITÉ DE VILLE

### UNE AIDE À L'ACHAT DE DISPOSITIF ANTI-MOUSTIQUES POUR LES PARTICULIERS

À l'approche des beaux jours, le moustique tigre peut commencer à s'inviter dans nos espaces extérieurs. Rappelons que la lutte de ce nuisible est aujourd'hui l'affaire de tous. Pour limiter sa prolifération, il est important de supprimer toute retenue d'eau stagnante à votre domicile en suivant les conseils ci-contre. Pour accompagner les habitants dans cette démarche collective, la ville de Guilherand-Granges renouvelle à partir du 1<sup>er</sup> mai son aide financière pour les particuliers souhaitant acquérir un dispositif piège à moustiques pour leur jardin ou rez-de-jardin. Cette aide représente 20% du montant du produit acheté avec un plafond fixé à 30 €. Elle sera octroyée aux résidents de Guilherand-Granges dans la limite d'une seule participation par foyer, sur présentation de la facture mentionnant le nom et l'adresse du demandeur (pas de ticket de caisse), d'un justificatif de domicile, d'un RIB. Les conditions d'attribution et le dossier de demande seront disponibles dès le 1<sup>er</sup> mai 2023 sur [www.guilherand-granges.fr](http://www.guilherand-granges.fr)

Infos : 04 75 81 35 77 - [moustiquetigre@guilherand-granges.fr](mailto:moustiquetigre@guilherand-granges.fr)

## CONSEILS À SUIVRE POUR LIMITER LA PROLIFÉRATION DU MOUSTIQUE TIGRE :

- Vider tous les objets inutilisés pouvant contenir de l'eau
- Remplir les soucoupes des pots de fleurs avec du sable
- Vérifier le bon écoulement des eaux de pluie (gouttières, toitures terrasses, terrasses sur plots...)
- Entretenir le jardin (élaguer, tailler, ramasser les déchets végétaux), réduire les sources d'humidité
- Couvrir toutes les réserves d'eau à l'aide d'une moustiquaire





## ENVIRONNEMENT

### PROJET « BULLE D'ART ET COURANT D'EAU »

Dans notre dernier magazine municipal (n°135), nous vous présentions le projet « Bulle d'art et courant d'eau » qui combine l'éducation culturelle et artistique à l'éducation au développement durable. Si ce dernier a pour objectif de s'adresser à l'ensemble des habitants notamment à travers la réalisation d'une œuvre pérenne dans un des parcs de la ville en 2024, cette action vise en premier lieu le public scolaire. Grâce au soutien financier de services de l'Éducation Nationale et de la Direction Régionale des Affaires Culturelles (DRAC), les groupes scolaires du Mazet et du Vivarais ont accueilli sur le mois de mars l'artiste-sculpteur ardéchois Sylvain Ristori.

De la maternelle au CM2, ce professionnel a accompagné les différentes classes dans le processus de création d'une œuvre éphémère dans chaque cour d'école. Les réalisations s'inspirent de son univers artistique qui repose sur la recyclage des matériaux et notamment du bois, sa matière de prédilection. Les familles ont été invitées à collecter palettes et autres morceaux de bois pour permettre la construction des futures structures. Les enfants ont collectivement participé à leur conceptualisation avec comme fil conducteur, la thématique de l'eau, au cœur de ce projet.

Après la réflexion, place à la réalisation concrète des œuvres que les élèves ont mené avec le soutien de Sylvain Ristori et leurs enseignants. Durant les séances, stylos et crayons ont laissé place au maniement de la scie, visseuse, hache et autres outils. 4 semaines plus tard, un arbre, un pont, une cabane et une vague géante ont pris forme dans les cours des différents groupes scolaires. Un vernissage officiel des œuvres sera proposé au retour des vacances scolaires. Des rencontres seront aussi organisées entre Sylvain Ristori et les école de Provence et de la Savine.

La Médiathèque intercommunale est l'un des nombreux acteurs impliqués dans le projet « Bulle d'art et courant d'eau ». Son équipe jeunesse anime notamment des temps auprès des scolaires sur le thème du « land art » et des cabanes. Une expo-photo des œuvres de Sylvain Ristori ainsi qu'une conférence co-animée avec Éléonore Jacquiau-Chamska, chargée de production artistique au Parc Naturel Régional de l'Ardèche, ont permis dernièrement aux Guilherandais-Grangeois d'être sensibilisés à l'ensemble de cette démarche art et nature. D'autres temps forts seront proposés dans les mois à venir sur notre commune.



### OUVERTURE DE L'Ô'BERGE

Depuis quelques jours, les promeneurs ont pu remarquer la réouverture de l'Ô'berge. Ce snack éphémère, installé sur les bords du Rhône par la ville de Guilherand-Granges et aménagé par les services municipaux, a repris sa place habituelle entre les Brandons et la piscine intercommunale. Tout l'été, il offrira une étape gourmande et rafraîchissante aux passants. Sur la carte : crêpes, gaufres, glaces, thé, café, soda ou smoothie aux fruits !



## CITOYENNETÉ

### FÉLICITATIONS À...

La Classe Défense et Citoyenneté du Collège Charles de Gaulle a remporté le 22 février, le prix « Gouverneur militaire de Lyon pour le Bleuet de France » pour avoir effectué le plus grand nombre de ventes de bleuets, face à 12 établissements du Rhône, de l'Ain et de l'Ardèche. Les 30 élèves de la classe de 3<sup>e</sup> ont récolté la somme de 1 200 € au profit des blessés de guerre et familles endeuillées. Lors de la cérémonie organisée au sein de l'hôtel du Gouverneur à Lyon, ils ont reçu un chèque de 500 € qui viendra financer leur voyage à Paris autour de la mémoire des conflits du XX<sup>e</sup> siècle.



## SPORT

### LE STADE MISTRAL EN SYNTHÉTIQUE ÇA AVANCE !

C'est l'un des projets forts du mandat, la transformation en synthétique du Stade Mistral, qui n'offre plus les conditions de pratique optimales à nos sportifs. Après une longue phase de préparation et de concertation notamment auprès des clubs sportifs utilisateurs, le début des travaux est annoncé pour la fin de l'année 2023. Alexandre Nanchi, conseiller régional délégué aux Sports de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, et Olivier Amrane, président du Département de l'Ardèche, ont visité fin mars l'infrastructure. Les deux collectivités apportent en effet leurs soutiens à cette réfection du terrain et de l'éclairage, tout comme l'État et les fédérations sportives, sur une enveloppe globale estimée à plus de 1,2 million d'euros.



## ENVIRONNEMENT

### COMPOSTAGE COLLECTIF

Avec le soutien de l'association Art'Déchets, 2 sites de compostage collectif sont aujourd'hui en fonctionnement sur la commune. Grâce aux bénévoles, des permanences sont animées le samedi matin (de 9h30 à 10h30 sur le parking de la piscine intercommunale, de 10h30 à 11h30 au carrefour Apollo XI / Languedoc) permettant à chacun d'entre nous de venir déposer ses biodéchets et ainsi éviter qu'ils se retrouvent dans les ordures ménagères. Les adhérents à Art'Déchets peuvent effectuer leurs dépôts quand ils le souhaitent (adhésion de 2 € par an).

Bon à savoir, une formation sur le compostage ouverte à tous sera dispensée par un maître-composteur, le samedi 13 mai à 9h30 sur le site de la piscine.

>Contact : [artdechets@gmail.com](mailto:artdechets@gmail.com)

## MA COMMUNE, MA SANTÉ

Mis en place par la ville en partenariat avec l'association d'assurés ACTIOM, ce dispositif facilite l'accès aux habitants à une mutuelle solidaire et accessible à tous. Des permanences d'information se déroulent le 1<sup>er</sup> lundi de chaque mois au sein de la Maison Accueil Services, située au 370 rue Montgolfier (Le Mercure) et uniquement sur rendez-vous au 05 64 10 00 48.

>Contact : [www.macommunemasante.org](http://www.macommunemasante.org)

## CITOYENNETÉ

### RECENSEMENT CITOYEN, C'EST OBLIGATOIRE !



Dès 16 ans, tout jeune Français doit se faire recenser pour être convoqué à la journée défense et citoyenneté (JDC). À l'issue de cette dernière, une attestation est remise permettant l'inscription aux examens et concours de l'État comme le permis de conduire, le baccalauréat... Les démarches doivent être réalisées entre le jour des 16 ans et le dernier jour du 3<sup>e</sup> mois qui suit celui de l'anniversaire. Elle peuvent s'effectuer en ligne sur [service-public.fr](http://service-public.fr) ou en mairie munie d'une pièce d'identité, du livret de famille des parents et d'un justificatif de domicile.

Contact : Service à la population - 04 75 81 35 61 [etatcivil@guilherand-granges.fr](mailto:etatcivil@guilherand-granges.fr)

## SERVICES MUNICIPAUX

### HORAIRES D'OUVERTURE DE LA MAIRIE



Petit rappel, depuis le 1<sup>er</sup> février, les horaires d'ouverture de la mairie ont évolué pour faciliter l'accès des usagers aux démarches et aux services municipaux, avec notamment des plages d'accueil élargies sur 3 jours. Les services d'accueil (accueil, population, état civil, pôle petite enfance, enfance et jeunesse, scolaire, cellule emploi) sont accessibles :

- Lundi, mardi, mercredi : 8h à 18h en continu
- Jeudi : 8h à 12h / 14h à 18h
- Vendredi : 8h à 17h en continu

La permanence Etat Civil du samedi a également été modifiée. Elle est dorénavant proposée le 1<sup>er</sup> samedi de chaque mois de 9h à 12h, offrant ainsi des créneaux de rendez-vous pour les demandes de passeport et de carte d'identité aux personnes indisponibles la semaine.

► La prise de rendez-vous s'effectue directement sur [www.guilherand-granges.fr](http://www.guilherand-granges.fr), onglet Mes démarches



## ENVIRONNEMENT

### NOUVELLE SESSION D'ÉCO-PÂTURAGE

C'est devenu une tradition à Guilherand-Granges ! Pour la 3<sup>e</sup> année consécutive, un troupeau de 36 moutons du Domaine Rémy Nodin élira domicile sur notre commune dans le cadre d'une opération d'éco-pâturage impulsée par Rodolphe Meunier, conseiller municipal délégué au développement durable avec l'appui de Jany Riffard, adjointe au Maire en charge de la transition énergétique. Entretenir naturellement les espaces publics, c'est l'objectif de cette action qui débutera début mai sur une parcelle appartenant à la ville, à proximité des berges du Mialan. Nos petites tondeuses à 4 pattes rejoindront ensuite le Parc de la Savine, le dimanche 20 mai. Ce jour-là, animations et mini-transhumance seront proposées à partir de 11h30 pour faire de cette arrivée un moment festif et familial. Positif pour l'environnement et la préservation de la biodiversité en ville, l'éco-pâturage sera également l'occasion de créer du lien entre les habitants et les animaux, notamment les scolaires qui participeront à des interventions de sensibilisation.

► Nous comptons sur la bienveillance de tous envers les animaux et le respect des consignes mentionnées sur place !



## FAMILLE

### UN TEMPS DÉDIÉ À LA PARENTALITÉ

Le lieu d'accueil enfants-parents « Le Petit Cabanon » accueille une permanence gratuite au sein de la ludothèque intercommunale les lundis de 16h à 18h30. Ce service proposé par la Communauté de communes Rhône Crussol est ouvert aux enfants de moins de 6 ans, accompagnés de leur(s) parent(s) ou d'un adulte responsable mais aussi de futurs parents pour participer à des temps conviviaux de jeux et d'échanges sur la parentalité, encadrés par des professionnels.

► Le Petit Cabanon - 04 75 41 99 19 - [lepetitcabanon@rhone-crussol.fr](mailto:lepetitcabanon@rhone-crussol.fr)



## INITIATIVE

### ÇA PIAILLE À L'EHPAD MARCEL COULET !

Des couveuses dédiées à l'incubation artificielle d'œufs de poule avaient pris place en avril 2019, dans les groupes scolaires de la commune, à l'Institut Médico-Éducatif et à l'EHPAD Marcel Coulet, dans le cadre d'un important projet pédagogique, mis en place par la ville de Guilherand-Granges en collaboration avec l'association Roule ma poule.

Face au succès de cette action pluridisciplinaire et intergénérationnelle qui s'est conclue par la mise en place d'un poulailler au Parc Clemenceau, la commune a décidé cette année de reconduire l'expérience au sein de la résidence pour personnes âgées. Mi-mars, une couveuse contenant 16 œufs a donc pris place dans le salon de l'établissement, sous le regard bienveillant des résidents, de Jany Riffard et Nancy Gattegno, adjointes au Maire, Guillaume Grange, animateur de l'EHPAD et de Justine Orand de l'association Roule ma poule, qui a profité de ce temps pour donner différentes explications sur le dispositif et la poule.

21 jours plus tard, 10 poussins ont fini par dévoiler leurs jolis minois. Ces naissances seront propices à de beaux échanges et animations au sein de l'EHPAD, auxquels seront associés les plus jeunes.



## VIE ÉDUCATIVE

### PRIX UNICEF DE LITTÉRATURE JEUNESSE

Dans le cadre de son titre « Ville amie des enfants » décerné par l'UNICEF et avec le soutien de la Médiathèque intercommunale, la ville de Guilherand-Granges a invité les enfants de la commune à participer au prix UNICEF de littérature jeunesse. 5 classes de CE1, 1 de 6<sup>e</sup> du Collège Charles de Gaulle et 2 groupes du Centre de Loisirs se sont inscrits à l'opération. Sur le thème « Un air de famille », 4 albums dans chaque catégorie d'âge (3-5 ans / 6-8 ans / 9-12 ans / 13-15 ans) ont été présentés par l'équipe de la Médiathèque lors de séances dédiées.

Côté scolaire, la découverte s'est poursuivie en classe avec l'aide des enseignants et à travers des ateliers philosophiques sur le thème de la famille animés par la librairie Le Mokiroule.

Les enfants participants ont ensuite sélectionné leur livre préféré parmi ceux présentés. Ils ont fait part de leur choix lors d'une session de vote organisée en mairie. L'ensemble des bulletins a été adressé à l'UNICEF. Les résultats locaux et nationaux seront connus très prochainement.

## JUMELAGE

### ÉCHANGES GOURMANDS AVEC NOTRE VILLE JUMELLE ALLEMANDE

Des membres du Comité de Jumelage se sont rendus dernièrement à Bad-Soden-Salmünster, ville jumelle allemande de Guilherand-Granges. En effet, depuis de nombreuses années, des échanges sont organisés entre les deux communes à l'occasion des festivités de Pâques. L'an dernier, nos amis allemands étaient venus raconter à nos écoliers l'histoire du lièvre de Pâques qu'ils ont ensuite pu déguster en chocolat. Notre délégation guilherandaise-grangeoise, qui habituellement emportait dans ses valises le célèbre Suisse, a décidé cette année de remettre aux 600 élèves allemands un petit Crussol, fabriqué par la boulangerie-pâtisserie Pains et Délices. Une belle manière d'allier gourmandise et découverte de notre patrimoine local !



© Pains et Délices

## ENVIRONNEMENT

### PROJET NATURE

Juste avant leur départ en vacances, toutes les classes de CE1 de la commune ont été une nouvelle fois accueillies au sein des serres municipales. Après la réalisation des semis en février, cette deuxième séance du Projet nature était dédiée au repiquage des plantes. Carole Lerolle et Guillaume Teste, agents en charge du fleurissement de la ville, ont guidé les opérations. Tous se retrouveront fin mai pour planter le fruit de leur travail dans les massifs du Parc Clemenceau.





## VOS RENDEZ-VOUS

### FIN DE L'ÉDITION 22/23 DES RENDEZ-VOUS DE L'AGORA

Depuis plusieurs mois, notre salle Agora offre de belles soirées de divertissement dans le cadre de la saison culturelle communale, mise en place avec le soutien d'ACPROD.

La programmation se clôturera le vendredi 21 avril à 20h30 avec la pièce de théâtre « Le Prénom ». Cette dernière raconte l'histoire de Vincent, la quarantaine triomphante, qui va être père pour la première fois. Invité à dîner chez Élisabeth et Pierre, sa sœur et son beau-frère, il y retrouve Claude, un ami d'enfance. En attendant l'arrivée d'Anna, sa jeune épouse, on le presse de questions sur sa future paternité... Mais quand on demande à Vincent s'il a déjà choisi un prénom pour l'enfant à naître, sa réponse plonge la famille dans le chaos.

- Entrée : 22 € / Billetterie sur [www.ac-prod.com](http://www.ac-prod.com), points de vente habituels et auprès de vos commerçants (Meubles Chalon, Le Camélia et Pharmacie des Granges) et sur place le soir du spectacle



### CRUSSOL PHOTO FESTIVAL

Du 5 au 7 mai, la photo sera à l'honneur à Guilherand-Granges à l'occasion de la première édition du Crussol Photo Festival. Cet événement, imaginé par l'une de nos associations locales, réunira à l'Agora 10 clubs photos de la région autour d'une exposition géante. Invité d'honneur, Éric Egea, fera aussi découvrir ses clichés de macrophotographie de gouttes. En parallèle, de nombreuses animations seront proposées : conférences, stages, tombola, vente-expo de matériel... Horaires d'ouverture : vendredi et samedi de 10h à 19h et dimanche de 10h à 18h

- Entrée gratuite / Infos : [crusselpassionphoto@gmail.com](mailto:crusselpassionphoto@gmail.com)



### LE MARCHÉ AUX PLANTES ET AUX FLEURS

Organisé par le Comité Municipal des Fêtes le dimanche 7 mai de 8h à 19h, ce rendez-vous printanier réunira, une nouvelle fois, sur les berges du Rhône une cinquantaine de fleuristes, horticulteurs, rosieristes et pépiniéristes. Tous présenteront un large

choix de fleurs, de plantes, d'arbustes, d'arbres mais aussi d'accessoires de décoration. Les amateurs de jardinage pourront profiter de la balade pour trouver les essences qui viendront sublimer leurs jardins, extérieurs ou balcons. Promenades à poneys pour les enfants.

- Infos : 06 21 06 37 81 - [cmf@guilherand-granges.fr](mailto:cmf@guilherand-granges.fr)

### MAIRIE DE GUILHERAND-GRANGES

1 PLACE DES 5 CONTINENTS - 07500 GUILHERAND-GRANGES

04 75 81 35 60 | [www.guilherand-granges.fr](http://www.guilherand-granges.fr)



## AGENDA

### MATCH D'IMPRO - ARTSCÈNE SAM. 22 AVRIL • 20H30 • AGORA

ENTRÉE : 7€, GRATUIT - DE 12 ANS

FOULÉE DU BORD DU RHÔNE  
DIM. 23 AVRIL • STADE MISTRAL  
Événement caritatif avec 3 parcours : 21 km, 8 km, marche de 5 km

INSCRIPTION SUR LE-SPORTIF.COM

### RACONTINES

#### MER. 3 MAI • 10H30

#### MÉDIATHÈQUE

Lectures d'histoires pour les 0 - 3 ans

GRATUIT

CÉRÉMONIE COMMÉMORATIVE  
DE LA VICTOIRE DU 8 MAI 1945  
LUN. 8 MAI • 11H • MONUMENT  
AUX MORTS

### CONCERT LUNE ET L'AUTRE

#### SAM. 13 MAI • 11H • MÉDIATHÈQUE

GRATUIT

DOUBLE SPECTACLE D'IMPRO  
AVEC LES ARTSCÈNE

#### SAM. 13 MAI • LA BEAULIEU

19h : Show d'improvisation / 21h : Long forme « Tronches de vie »

ENTRÉE : 4€ LE SPECTACLE

RÉSERVATION CONSEILLÉE : 06 41 76 60 63

### L'AS-TU VU ?

#### MER. 17 MAI • 15H30

#### MÉDIATHÈQUE

Projection d'un film d'animation pour les 4-6 ans

GRATUIT

### CÔTES VIVAROISES

#### SAM. 20 MAI • DÉPART ENTRE 7H ET 9H • LA BEAULIEU

5 circuits de 50 km à 140 km en vélo de route, organisés par les Cyclotouristes Grangeois

TARIFS > MEMBRES FFCT : ADULTE - 8€,  
GRATUIT POUR LES - DE 18 ANS / HORS  
FFCT : ADULTE - 10€, 5 € LES - DE 18 ANS

MARCHÉ SUR LES BERGES  
DU RHÔNE

#### JEU. 25 MAI • 17H À 20H BRANDONS / BERGES DU RHÔNE

FESTIVAL DES ORGUES  
DE BARBARIE

#### SAM. 27 MAI DE 14H À 18H30 ET DIM. 28 MAI DE 10H À 18H30 • BRANDONS / BERGES DU RHÔNE